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”Figli cari, perché vi angustiate? Cosa cercate? Perché non vi accontentate? La vera gioia sta 

nel valorizzare quello che si ha. Solo quando riuscirete a tranquillizzare il vostro desiderio 
d’«avere di più...» potrete cominciare a scoprire i veri valori della vostra esistenza. 

  
Ed è così che la vostra spiritualità comincerà, a poco a poco, a riaffiorare nella superficie 

dello specchio d’acqua della vostra vita... proprio come fanno i bocciòli delle ninfee, quando sono 
prossimi al germoglio. 
 Questa lenta rinascita, vi permetterà di prendere coscienza del fatto che non siete mai stati 
veramente soli... perché avete sempre convissuto (e convivete) con un altro vostro «io...» meno 
irresponsabile, meno pretenzioso, assolutamente indifferente al richiamo dei desideri terreni, più 
sensibile alle onde sonore celesti... e soprattutto, è proprio quella parte di voi che «non era polvere, 
e polvere non tornerà!» 

Ecco, figli cari, questa è la vostra vera forza! E IO questo attendevo: che voi aveste una 
rinascita spirituale... in tanti, tantissimi...perchè in questo particolare momento storico...i Sacerdoti 
sono sempre più in numero esiguo, e sono costretti... più che a professare diligentemente il loro 
ministero...a tappare momentaneamente i «buchi» che rimangono scoperti nelle varie diocesi. 

Ecco, figli cari: necessita, più che mai, il vostro impegno di laici...voi dovete rappresentare il 
punto-forza nell’evangelizzazione...nelle famiglie, nei paesi, nelle piazze...mentre l’efficacia 
pastorale É ESSENZIALE, con i bambini e con i giovani, soprattutto...per i quali è molto 
importante cominciare il cammino della fede, in modo estremamente corretto! I primi destinatari dei 
Miei messaggi, figli cari, devono essere assolu-tamente gli adulti, perchè il loro esempio è 
insostituibile per i giovani. 
 Ed è quindi con una vostra attiva collaborazione con i Miei Ministri , che il cerchio 
dell’amore si stringe intorno al Padre Celeste. 

I Miei Sacerdoti devono abbandonare le abitudini ereditate dal passato,  
e spesso, anche alcuni pregiudizi, per essere più disponibili con voi,  
che dovete affiancarli con coraggio, entusiasmo e buona volontà. 

 Molti loro compiti dovranno, con infinita umiltà, essere svolti proprio dai laici (lavoro 
caritativo, amministrazione, insegnamento di materie scolastiche profane, visite di conforto 
domiciliare... negli ospedali, nelle prigioni...) 

La presenza dei Miei Sacerdoti è invece insostituibile per amministrare i Sacramenti! 
Quante confessioni sbrigative... mancanti di carità... di pazienza... di comprensione paterna! 

Non possono fare altro che impoverire la fede! 
Desidero dei SACERDOTI CHE SIANO SOLO SACERDOTI... 

e non addetti a professioni secolari! 
 Mentre apro, ora più che mai, le Mie braccia ai laici che sono stati sensibili al Mio richiamo, 
e giorno dopo giorno, grazie alle preghiere e al loro impegno pastorale, ricevono grazia in 
abbondanza dello Spirito Santo... tanto da essere da Me riconosciuti «degni» di essere considerati 
dalla Mia Chiesa, validi e attivi collaboratori, sui quali fare affidamento, non solo momentaneo. 

Non preoccupatevi se non avete una profonda formazione teologica: 
DIACONI SPOSATI , con una loro professione, hanno già ricevuto la facoltà di predicare, 

senza che abbiano compiuti studi teologici completi...e con ottimi risultati! 
I Sacerdoti stessi, avranno poi il compito di dare una formazione culturale idonea, 

subordinata soprattutto all’attività diaconale che viene singolarmente affidata. 
Ricordatevi, figli cari, ciò che disse PIO XI : 

«I primi e immediati apostoli degli operai, devono essere operai...e gli apostoli degli industriali e 
degli uomini nel commercio, devono essere industriali e commercianti» 

 Voi, figli cari, potreste essere di grande aiuto, per Sacerdoti veramente fedeli alla Mia 
Chiesa, che però, per «l’aggravarsi dell’età», si sentissero obbligati a rinunciare al loro ufficio. 



 Se il loro amore per il Signore e per la Chiesa fosse rimasto integro, meglio sarebbe che, 
anzichè allontanarsi totalmente dal loro prezioso ministero, si facessero affiancare da figli laici, 
volonterosi e illuminati dall’Amore Divino! 

I cenacoli hanno dato vita a nuove forme di «rapporti sociali», IN NOME DELLA FEDE. 
Si sono maggiormente risvegliati i cuori, al Concetto Evangelico di «farsi prossimo». 

Testimoniate i valori della Chiesa Cattolica: rimanete «UOMINI TRA GLI UOMINI...» 
ma vivete in sintonia con gli esempi che IO vi ho dato! 

Siate testimoni del Vangelo...in un mondo che è sì, in evoluzione... ma è affamato di Dio! 
Lottate per la giustizia e non fatevi sopraffare dalla società dei consumi. 

Amate i poveri... ma amate soprattutto la «povertà»! 
«Ma Pietro e gli altri Apostoli dissero: “Bisogna ubbidire a Dio, anzichè agli uomini. Iddio ha 

resuscitato Gesù, che voi uccideste, appendendoLo a un legno.”» (Atti degli Apostoli 5, 29 - 30) 
Chi ha orecchie per intendere, intenda! Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 [7°,69-73/3.4.1994 (h. 5,30)] 

 
IO SONO! ...e la Mia venuta, 

E’ LA LUCE PER LE VOSTRE MENTI! 
E’ LA LUCE PER I VOSTRI CUORI! 

E’ LA LUCE PERCHE’ LA VOSTRA ANIMA NON SI PERDA PIU ’. 
 

 IO non sono tornato più come Uomo tra gli uomini... ma vivo più che mai è, ora, qui tra voi, 
o figli cari, lo Spirito di Dio! 
 La Mia carne, seviziata e abbruttita dalle percosse, non ha più motivo d’essere..., non esiste 
anima di fede, infatti, che non percepisca la Mia presenza, ora più che mai, tanto intenso è il 
profumo del Cielo che conferma la Mia resurrezione nei cuori più puri! 

«Ora noi abbiamo ricevuto, non lo spirito del mondo, ma lo Spirito che vien da Dio, 
affinché conosciamo le cose che ci sono state donate da Dio, 

e noi ne parliamo, non con parole insegnate dalla sapienza umana, 
ma insegnate dallo Spirito, adattando parole spirituali a cose spirituali.» (1 Corinzi 2, 12-13) 

Non è più tempo, figli cari, di trattare le Cose Sacre con superficialità... 
IO ho bisogno di voi, conto su di voi...sulla vostra evangelizzazione, sul vostro apostolato! 

IO sono tornato come Maestro, per istruirvi sulle Cose di Dio... 
non c’è più tempo per parlare ai sordi! Chi ha udito Mi segua, 

e indossi la sfolgorante veste della salvezza, affinchè, chi non ha sentito, possa almeno vedere... 
e seguire i fari della Parola del Signore...per uscire dalle tenebre. 

 IO sono nato dal ventre di donna, come voi... sono vissuto tra voi, per rivelarvi le Cose 
Celesti... e non Mi avete creduto; M’avete trasformato in una torcia di dolore umano, immolandoMi 
sulla croce... nella speranza di sopprimerMi per sempre. Oh, figli cari, IO ho sofferto per voi, IO ho 
pianto per voi... IO sono morto per voi! Ma ora sono tornato... perchè l’Onnipotenza e l’Eternità 
appartengono a Dio. 

Sono tornato perchè non ho rinunciato a salvarvi, PERCHE’ VI AMO!  Nulla vi voglio 
imporre,  figli cari... ma non sono più un predicatore tra la folla....Mi manifesto a voi, quale Figlio 
di Dio, e vi porto l’eco del Suo Amore! 
 Se volete avere anche voi la certezza della resurrezione per la vostra anima, nella vita eterna, 
seguiteMi! Spogliatevi dunque delle vostre debolezze umane...abbandonate gli egoismi, le rivalità, 
la superbia, l’accidia...tornate pecore...per poter avere libero accesso nell’ovile del Signore! 

Non ascoltate la voce della mente, ma quella del cuore! ATTENZIONE: il Male cerca di 
sviarvi, agendo proprio sul vostro pensiero! Quante volte vi trovate a pensare...:«Perchè devo 
cedere? ...Ho ragione io! ...è una questione di orgoglio! ...e poi una lezione gli sta proprio bene!... 

NO, figli, NO... questa non è la strada che IO vi indico! IO vi insegno a perdonare, 



SEMPRE! IO vi insegno ad avere comprensione e misericordia, SEMPRE...senza eccezione alcuna! 
IO vi insegno l’umiltà, la generosità, la solidarietà! Tutte le viuzze laterali (le cosiddette 

“scorciatoie”) appartengono a chi è vigliaccamente sempre in agguato, per farvi scivolare 
nell’ibrido, e approfittate così della prima occasione, per carpire la vostra anima. 
 Non accettate MAI compromessi, nè con gli altri, nè con voi stessi! Come il mondo è 
riscaldato naturalmente solo dal sole, così il vostro cuore deve godere solo del fuoco dell’amore di 
Dio! 
 Chi ama il Padre, deve avere il coraggio di «urlarlo» al mondo intero... e ama il Signore chi 
crede in Lui... e Dio si rivela a chi non smette l’abito di «fanciullo di Gesù»... e «fanciullo di Gesù» 
si qualifica colui che sa rimanere «puro» di pensiero, di cuore e di azione! 
 E i frutti di questi semi sono facilmente riconoscibili... tante sono le vocazioni che sbocciano 
e le conversioni che guariscono tante anime... e i discepoli saranno più bravi dei maestri! 

Tanti saranno i diaconi e i discepoli fedeli alla Parola Divina, 
che affiancheranno i Miei Ministri ...e tanti saranno i giovani che si prepareranno 

per il lungo e difficile cammino religioso! 
In tanti piccoli punti della Terra si sta scatenando il fuoco dell’Amore di Dio, e, presto, a macchia 

d’olio, si diffonderà questo calore anche alle anime più lontane. 
 Non si sentano le donne, però, emarginate in questa missione, al servizio di Dio! 

Grande e importante è il loro compito, nel progetto di Dio, poichè la loro  
dolcezza femminile deve essere il completamento all’opera più incisiva  

dei Miei Ministri... che devono necessariamente essere uomini. 
IO, con la Mia presenza tra voi, vi ho portato la dolcezza di una mamma,  

 e la sicurezza nella guida che deve possedere un buon condottiero...  
perchè volete scindere le due cose, allontanando le donne? Tante anime belle,  

tra loro hanno già raggiunto la vetta della santità...date la possibilità  
anche alle vostre mogli, mamme, sorelle, figlie...di poter essere assoldate da Dio!!  

Si costituirà così un esercito d’amore, che creerà una barriera indistruttibile al Male! 
 Organizzatevi tutti, per visitare periodicamente gli ammalati; per assistere gratuitamente gli 
anziani; per dare conforto e ristoro ai poveri; per ascoltare pazientemente chi ha bisogno di posare 
su qualche spalla, il pesante fardello dei propri dispiaceri. 

La Luce di Dio entrerà con voi in tutte le case, e le vostre carezze saranno quelle del Padre...e le 
guarigioni spirituali non si potranno contare più. Vi dono la Mia pace, la Mia gioia, la Mia 

protezione. IO sono e sarò sempre vicino a voi. Vi amo. Vostro Gesù.” 
 

[7°,82-83/10.4.1994 (h. 16,45)] 
 (Prima Comunione di un bambino del cenacolo) 

 
 ” Lo Spirito di Dio, accolto con amore nell’immacolato cuoricino di quel bambino, si è 
gioiosamente ricongiunto con una scheggia del Suo amore, ricoperta dal debole corpo, ormai 
all’estremo delle sofferenze e delle forze, di colui che tanto, e tanto fruttuosamente ha seminato per 
il trionfo del Messaggio Divino e della Verità di fede. 

Dio era con voi, figli cari! Dio è con voi, ora più che mai! 
Il vostro spirito brilla di Luce Divina e incandescenti d’amore sono i vostri cuori. 

 IO sono risorto un’altra volta... oggi, come ieri... ma la Mia presenza oggi è più tangibile... 
per i fedeli e per gli infedeli..., la fede si è risvegliata nei cuori più induriti...; ora anche chi non 
credeva, ha creduto..., altre anime stanno preparando il loro tempio per riceverMi! 
 Nello spazio senza fine, la parola AMORE si moltiplica e riecheggia all’infinito, formando 
una catena invisibile tra la Terra e il Cielo.  

Il nemico di Dio rantola sotto il selciato, impotente, sotterrato da tanta potenza d’amore. 
IO sono nella Luce di Dio, e voi vi tuffate felici e sereni in questa luce di fede, e le Mie mani si 
riempiono di voi, e i vostri cuori si riempiono di Me. Intorno a voi la tormenta del peccato infuria e 



le Mie onde d’amore non concedono sosta ai seguaci del Male. 
Il Bene trionferà per l’opera dei giusti! «Essi veggono le opere dell’Eterno e le Sue meraviglie 

nell’abisso. Poichè Egli comanda e fa volare il vento di tempesta e solleva le onde del mare. (Salmo 
107, 24 - 25) 

Gli Angeli hanno già rivelato a quel frate la realizzazione del Progetto di Dio: 
QUANDO E COME AVVERRA’! 

Beate e benedette le mani che hanno stretto le sue... 
Beati quegli occhi che hanno goduto ancora della sua visione. 

Egli è un angelo tra gli Angeli...e Grazia Divina scorre nelle sue vene!! 
 Avete aperto le vostre mani per donare... e avete ricevuto più di quello che avete dato! 
 Avete offerto il vostro amore e la vostra misericordia, e Dio vi ha elevati e benedetti alla 
dimensione dei Suoi Apostoli. 
 Grande è la riconoscenza del Padre per chi è fedele e offre la propria disponibilità... ma 
molto, molto più abbondanti sono le Grazie che concede a chi era lontano dalla fede, e oggi ha 
aperto il suo cuore all’amore, alla solidarietà e alla generosità. 

IO vi amo, figli adorati, e grande è la consolazione che Mi arreca il vostro amore. 
IO sono il vostro Gesù.” 

 


